

Ganz viel Klotz zu Rosenmontag

Viel Phantasie und Zeit hatten die Wagenbauer und Fußgruppen wieder in ihre Karnevalswagen gesteckt

Eine Prinzessin, vereint mit ihrem Volk, hatte sich unter die Narrenschar des Klever Rosenmontagszuges gemischt. Nachdem die Bedburg-Hauer Tulpensonntagsprinzessin ihren großen Tag schon Sonntag hinter sich gebracht hatte, hieß es Rosenmontag noch einmal kräftig feiern.

VON ANNETTE HENSELER

KLEVE. Bunt, laut und phantasievoll - so zogen die 70 Karnevalswagen und Fußgruppen durch die Innenstadt. Tausende große und kleine Narren säumten den Straßenrand. Immer wieder flogen die Arme gen Himmel, verbunden mit einem kräftigen Helau folgte dann der Bonbonsegen.

Geht es nach dem Willen der Klever Kanrealisten, steht einer super Fußballsaison nichts im Wege. Immer wieder war die Fußballweltmeisterschaft als Thema aufgegriffen worden - weltweit spielen, weltweit feiern, das passte natürlich auch zum Rosenmontag. Ob mit Flaggen, Ländernamen oder kleinen, bunten



Noch einmal feierte Prinz Dieter, der Taktvolle, mit seinen Anhängern. Viele weitere Fotos unter www.lokalkompass.de/kleve

Fähnchen - auch wenn die Bälle noch fest in den Netzen hingen, wünschten sich doch viele Narren schon jetzt einen großartigen Sieg sehnlichst herbei.

Aber auch die Klever Politik wurde aufs Korn genommen - die Rathausstory nahm in

dieser Session nicht nur in der Bütt, sondern auch beim Wagenbau einen prominenten Platz ein. Ein Legosteinkauender Säugling war gut für den häufig kritisierten „Klotzbau“, der in Kleve überall zu „bewundern“ ist. Die weltbesten Pizzabäcker, die

größten Quietscheentchen, die schnellsten Pferde und die günstigste Briefzustellung - das alles gibt es - wenn es nach den Karnevalisten geht - in Kleve.

Dass Prinz Dieter, der Taktvolle, an diesem Rosenmontag noch einmal den Takt

angab, bevor Aschermittwoch alles vorbei ist, versteht sich von selbst. Rosenmontag aber war von „Aus und Vorbei“ oder gar von Katerstimmung keine Rede. Kamelle gab's zuhauf - wie die vielen pick packe vollen Tüten der Kinder bewiesen.



Pippi Langstrumpf stand bei diesen Kostümen Pate. Schü.- Darf ich den Lolly? Papa sagt: Nachher.“

AnH



Gut gelaunte und phantasievoll kostümierte Närrinnen und Narren feierten Rosenmontag in Kleve.

Foto: Schü.-